



## Journée du droit dans les collèges

publié le 10/10/2022

Le mardi 04 octobre s'est tenue la 5e édition de la Journée du droit dans les collèges. Évènement national visant à rapprocher les mondes de l'École et du Droit, elle permet de recevoir dans les classes un avocat. La thématique retenue cette année s'articule autour de la question de l'égalité devant la justice.

Réservé aux élèves de 5e jusqu'à l'année dernière, elle est ouverte cette année dans notre établissement aux collégiens de 4e.



Les élèves de 4e ont ainsi pu bénéficier de l'intervention de Benoît Gagnadour, avocat au barreau de la Charente. Particulièrement attentifs aux explications qui leur ont été apportées, ils ont fait preuve de curiosité et répondu aux questions, prenant le temps de la réflexion.

Cette intervention se situe au carrefour des parcours **Avenir** - découverte d'un métier par la rencontre avec un professionnel - et **Citoyen** - connaissance et respect des règles, droit et justice.



Affiche session 2022